

MEIN LIEBLINGSORT mein Lieblingsort

Einer meiner Lieblingsorte in Bensheim ist der Marktplatz. Er ist mitten in der Fußgängerzone, rechts und links sind ganz alte Fachwerkhäuser und der Boden ist gepflastert. Das tollste aber ist die große Kirche, die hinter dem Marktplatz steht wie ein Aufpasser.

Zur Kirche gehen viele Treppen hoch mit einer Mauer an der Seite.

Jetzt im Frühling, wenn die Sonne so schön strahlt, ist auf dem Marktplatz viel los:

Kinder rennen den Tauben hinterher, eine kleine Band macht Musik und viele kleine Gruppen sitzen in der Sonne auf den Stufen oder der Mauer.

Da sitze ich auch gerne mit einer Freundin und einer großen Kugel Schokoladeneis!

Wenn wir da sitzen und auf den Marktplatz runter gucken überlegen wir oft, wer wohl alles schon da unten lang gelaufen ist, wie viele Bauern ihre Stände da unten in den letzten Jahrhunderten aufgebaut haben (den Marktplatz gibt es nämlich schon ganz schön lange!). Wir überlegen uns, wer schon alles diese Treppen hoch gelaufen ist, auf denen wir auch gerade liefen und wie viele Menschen schon hier auf der Stelle gesessen haben auf der wir gerade sitzen...

Marie